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Estamos despidiendo 2024 y queremos detenernos para agradecer el esfuerzo y la dedicación que cada uno de 
ustedes ha puesto en superar los retos que enfrentamos como organización. Ha sido un año desafiante, pero también 
lleno de aprendizajes que nos fortalecen como equipo. Gracias a su compromiso, hemos logrado adaptarnos y 
avanzar hacia nuestros objetivos.

Miramos 2025 con optimismo, confiando en que será un año de nuevas oportunidades y crecimiento. Estamos 
preparados para enfrentar los desafíos con más experiencia, creatividad y determinación, y estamos seguros de 
que juntos alcanzaremos nuevas metas. Deseamos a todo el equipo Blumar unas felices fiestas y que este nuevo 
año venga cargado de éxitos y satisfacciones para cada uno de ustedes y sus familias.

¡Gracias, equipo Blumar!
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Editorial

¡Lanzamos nuestra política 
de equidad de género!

Es un paso clave para fomentar un entorno laboral, 
diverso y respetuoso, promoviendo la igualdad de 
oportunidades y el buen clima laboral. Este esfuerzo 
se alinea con la legislación vigente y estándares 
internacionales, como los Principios del Pacto Global 
de las Naciones Unidas (ONU) y los tratados de la 
Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Con esta política, reafirmamos nuestro compromiso 
con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y los 
Principios de Empoderamiento de las Mujeres (WEPs), 
impulsando la equidad de género en todos los niveles 
de nuestra organización. Esto nos posiciona como una 
de las primeras empresas de la industria acuícola y 
pesquera en dar este importante paso.

Seguimos avanzando hacia un desarrollo sostenible, 
poniendo a nuestras personas en el centro de nuestras 
acciones. Les invitamos a ser parte activa de este hito 
que marca un nuevo estándar en nuestro compromiso 
con la equidad y el bienestar de nuestro equipo.
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Luego de un proceso de evaluación de más de 160 propuestas, 
nuestra iniciativa “Mujeres a bordo: navegando hacia 
la equidad de género” fue reconocida con el primer 
lugar en la categoría Personas de Premios CONECTA, 
distinción que entrega Pacto Global Chile con el objetivo 
de visibilizar el impacto empresarial en los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible (ODS).

“Volver a crecer, volver a creer” fue el inspirador llamado 
de Erede 2024, el encuentro de empresas más grande de 
la región, en el que tuvimos la oportunidad de participar 
junto a representantes de nuestro equipo.

La jornada reunió a líderes empresariales, políticos y sociales, 
y fue una gran instancia de reflexión. Asimismo, se hizo 
un llamado urgente a la acción, en medio del desafiante 
contexto económico y social que atraviesa nuestra región 
y nuestra industria. Nos llevamos grandes aprendizajes y 
oportunidades para construir un futuro en el que buscamos 
que nuestro país vuelva a ser un referente de progreso. 

Iniciativa “Mujeres a bordo” recibe primer 
lugar en premios CONECTA

Aprendizajes y oportunidades 
en Erede 2024

AquaForum 2024: compartimos experiencias y 
avances de sustentabilidad con comunidades
Estamos orgullosos de compartir que nuestra jefa de 
Comunidades, Francisca López, participó como panelista 
en el conversatorio “Capital social: experiencias y avances 
de sustentabilidad con las comunidades”, desarrollado en 
el marco del AquaForum 2024.

En este espacio, Francisca destacó los avances y desafíos 
que enfrentamos en el trabajo comunitario en el sur del país. 
Junto a otros destacados panelistas, se abordaron iniciativas 
que buscan fortalecer el vínculo entre las empresas y las 
comunidades, apostando por un desarrollo más sostenible 
y colaborativo. 

Felicitamos a Francisca por representar a Blumar con 
compromiso y profesionalismo, contribuyendo al diálogo 
sobre el rol transformador de nuestra industria en las 
regiones del sur.

¡No solo uno, sino que dos importantes reconocimientos 
obtuvimos de Huella Chile! Nuestra Planta de Harina 
San Vicente recibió el Sello de Reducción, mientras 
que todas nuestras instalaciones fueron distinguidas 
con el Sello de Cuantificación. Estos premios reflejan el 
esfuerzo continuo de nuestro equipo para medir, reducir 
y gestionar nuestra huella de carbono, contribuyendo 
a un futuro más sostenible y responsable.

¡Felicitaciones a los equipos, sigamos así!

¡Doble distinción de Huella Chile!

“Este reconocimiento refleja el alto nivel de dedicación 
detrás de ‘Mujeres a bordo’. Estoy muy orgullosa de todo 
el equipo y del trabajo intencionado que hemos llevado 
adelante, tanto desde Comité Ejecutivo de Equidad de 
Género, como en las mesas de trabajo zonales. Hay muchos 
desafíos por delante y estoy segura de que vamos por 
buen camino, avanzando en línea con nuestra cultura 
y principios conductuales”, señaló nuestra subgerenta 
de Personas, Natalia Alfaro.
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Blumar, bajo el liderazgo de Nicolás Terrazas, tuvo una 
destacada participación en el Chile Week China 2024, 
evento clave para fortalecer los lazos comerciales entre 
nuestro país y esta potencia asiática. El evento -que 
se llevó a cabo esta semana en ciudades estratégicas 
como Beijing, Hangzhou, Chengdú y Guangzhou- reunió 
a los principales exportadores nacionales en sectores 
como productos del mar, frutas frescas, vinos y más.

Con una visión orientada a la sostenibilidad y la calidad, 
Nicolás resaltó el compromiso de Blumar en llevar los 
mejores productos del mar chileno al mercado chino, 
consolidando su presencia y estrechando vínculos con 
importadores y socios estratégicos.

Nicolás Terrazas lidera la representación 
de Blumar en Chile Week China 2024 

Los equipos comerciales de las divisiones de Pesca y Salmones, liderados por Nicolás Terrazas, CEO de Blumar Asia, 
participaron recientemente en la China Fisheries & Seafood Expo, feria estratégica para consolidar nuestra presencia 
en el mercado asiático y fortalecer las relaciones con clientes y proveedores estratégicos en ese continente.

Agradecemos el compromiso y profesionalismo del equipo que viajó más de 33 horas para representar a nuestra 
compañía: Ignacio Mir, Daniel Montoya, José Ocares, Felipe Serpell y Marcelo Videla.

¡Nos lucimos frente a proveedores y clientes del mercado asiático!

Seafood Show Sao Paulo: una vitrina 
clave para nuestro crecimiento en el 
mercado brasilero

Con orgullo y satisfacción, celebramos nuestra segunda 
participación consecutiva en la Seafood Show, instancia 
donde reforzamos nuestra presencia en este mercado 
tan importante. Logramos conectar con actores claves 
de la industria en nuestro stand, el que se destacó por 
ser de los más llamativos y novedosos de la edición.

Felicitamos a nuestro equipo, compuesto por Daniel 
Montoya, gerente comercial Salmones; Bastián 
Parischewsky, sales manager de Salmón, y Felipe 
Fuentes, jefe de marketing, por su sobresaliente labor, 
que fue esencial para el éxito de nuestra participación.

China

China Brasil
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¿Malos olores? No por aquí…

Líderes de Pesca exploran 
tecnologías al otro lado del mundo

¡Plantas de Harina y Aceite de 
Pescado más modernas!

¡Nuestra Planta de Salmones 
Talcahuano cumplió con excelencia!

Blumar participó en Odora 2024, un evento clave para 
nuestra industria pesquera, realizado en Bilbao, España, 
cuyo foco fue el intercambio de tecnologías y soluciones 
para la gestión de olores. En representación de la compañía, 
asistió María José Zagal, Ingeniera Encargada de Medio 
Ambiente Pesca, quien compartió nuestra experiencia en 
sistemas de abastecimiento y operación.

Aunque en Chile todavía no existe una normativa específica 
sobre olores, mantenemos nuestro compromiso colaborando 
activamente con el Ministerio del Medio Ambiente en su 
desarrollo y trabajando junto a Pescadores Industriales 
del Biobío.

Siempre se dice que Asia está a la vanguardia tecnológica. 
Precisamente, esa fue la motivación que llevó hasta China a 
José Ocares, gerente de operaciones de Pesca, y Marcelo 
Videla, subgerente de plantas de Pesca, para conocer 
innovaciones en instalaciones de proveedores locales.

Esta experiencia permitió al equipo evaluar alternativas 
avanzadas en equipos y tecnologías, además de fortalecer 
relaciones estratégicas con socios claves, que ofrecen 
soluciones alineadas a nuestras necesidades de producción.

¡Seguro que este esfuerzo se traducirá en un mayor impulso, 
reafirmando nuestro compromiso con la sostenibilidad, 
la satisfacción de clientes y la excelencia en cada etapa!

Con el objetivo de explorar nuevas tecnologías y su 
aplicación en los procesos productivos de nuestras Plantas 
de Harina y Aceite de Pescado, Matías Durán y Lucas 
Saavedra, jefes de las plantas de San Vicente y Coronel, 
visitaron la fábrica de la empresa Ostergaard en Brasil. 
Esta actividad, les permitió conocer en profundidad las 
maquinarias recientemente adquiridas para la modernización 
de nuestras plantas, así como observar su funcionamiento 
en otras instalaciones de procesamiento que ya cuentan 
con esta tecnología.

Este esfuerzo refleja nuestro compromiso con la constante 
mejora de nuestros estándares y la renovación de equipos 
para optimizar nuestros procesos y mantener la excelencia 
en nuestras operaciones.

Con orgullo anunciamos que la Planta de Salmones 
Talcahuano obtuvo la Certificación de Excelencia con un 
destacado 98% de cumplimiento en los requisitos exigidos 
para la gestión preventiva de accidentes laborales y 
enfermedades profesionales.

Este importante reconocimiento refleja el compromiso de 
todo el equipo con la seguridad y la salud en el trabajo. 
Felicitamos a todos quienes participaron en este proceso, 
por su dedicación y esfuerzo para garantizar un ambiente 
laboral seguro y saludable, reafirmando nuestro compromiso 
con el bienestar de todos nuestros trabajadores.

Brasil China

Talcahuano

España
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Comprometidos con la empleabilidad 
en nuestras regiones  

Visitas a Bordo: recibimos a la CPC Desayuno con Fundación Las Rosas: 
un apoyo a nuestra comunidad

Taller de relacionamiento 
comunitario: ¡sinergia y compromiso!

Talcahuano Talcahuano

San Vicente

Durante noviembre, estuvimos presentes en importantes ferias laborales, 
como la Feria Inacap - CPC 2024, la Feria de Empleabilidad UdeC y 
la Feria Laboral para extrabajadores de Huachipato. 

Estas instancias, nos permitieron conectar con profesionales de amplia 
trayectoria, egresados y estudiantes, a quienes brindamos orientación 
laboral, presentamos las oportunidades disponibles en Blumar y 
mostramos nuestras dos áreas productivas junto con sus distintas 
posibilidades de desarrollo de carrera. Nos enorgullece ser parte activa 
de estas iniciativas que van en directo apoyo al fortalecimiento de la 
empleabilidad en nuestras regiones.

El directorio de la Cámara de la Producción y del Comercio 
(CPC) del Biobío visitó las instalaciones de Blumar en 
el marco del programa “Visitas a bordo”. La instancia 
se centró en el proyecto de ley de fraccionamiento, 
recientemente aprobado por la Sala de la Cámara de 
Diputadas y Diputados, que deberá ser discutido en la 
Comisión de Intereses Marítimos, Pesca y Acuicultura 
del Senado.

Fue un encuentro cercano y provechoso, donde conocieron 
nuestras operaciones, el compromiso de Blumar con la 
sostenibilidad y los esfuerzos que tenemos de mejora 
continua, reafirmando nuestro objetivo de ser una industria 
más responsable y consciente del futuro.

Una vez más participamos en el Desayuno Fraterno de 
Fundación Las Rosas. Nos enorgullece contribuir al bienestar 
de nuestros adultos mayores y ser parte de esta inspiradora 
iniciativa, que refleja los valores de solidaridad y apoyo que 
tanto destacamos.

Seguimos comprometidos con causas que generan un 
impacto positivo en nuestra comunidad y que ayudan a 
mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

La relación con las comunidades es un pilar fundamental 
para Blumar, por lo que durante años hemos trabajado para 
construir un camino de colaboración y diálogo basado en 
la confianza mutua. Esto, nos motivó a realizar un taller de 
relacionamiento comunitario junto a la consultora Nodo y 
nuestro equipo interno del área de Pesca, que cuenta con 
una amplia experiencia en este ámbito.

Durante la instancia, se conocieron los resultados del 
diagnóstico a nuestro trabajo con comunidades y se trabajó 
en torno a distintas dinámicas. Estas iniciativas, nos permiten 
seguir avanzando con una visión compartida en beneficio 
de nuestras comunidades, fortalecer nuestras capacidades 
como empresa y reafirmar nuestro compromiso de ser 
actores activos y positivos en las zonas donde desarrollamos 
nuestras operaciones.
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Desde 2016, hemos trabajado en una innovadora 
alianza junto a Bureo, startup chilena que rescata 
redes de pesca en desuso para hacer materia prima. 
Junto a ellos reciclamos y transformamos ese material 
en nuevos productos, cuyos fondos son recaudados 
para diversas iniciativas sociales. Hace 7 años, 
esta colaboración permitió implementar un punto 
limpio en el Colegio San Vicente, que recientemente 
reinauguramos con instalaciones más completas para 
el reciclaje comunitario.

Ubicado dentro del colegio y abierto al uso de los 
vecinos del sector, el renovado punto limpio fue 
presentado en una ceremonia con la participación 
de representantes de Blumar, Bureo y Creo Reciclaje. 
Esta última empresa estuvo a cargo de la fabricación 
e instalación del punto de acopio y gestionará la 
revalorización de los residuos y su disposición final, 
reafirmando el compromiso de todos los involucrados 
con el cuidado del medioambiente.

¡Excelente ejemplo de colaboración e impacto positivo!

Con éxito, se realizó el primer simulacro de evacuación 
en Isla Rocuant de Talcahuano, instancia preventiva 
organizada por Camanchaca en la que participamos 
junto a empresas del sector para evaluar los tiempos 
de respuesta de los trabajadores ante una emergencia.

En el simulacro participaron 466 trabajadores, quienes 
evacuaron de manera ordenada hacia las zonas de 
seguridad designadas en el Estadio Gaete, a 1,2 kilómetros 
de distancia, en aproximadamente 20 minutos para el 
total de los participantes.

¡Un aplauso por la organización!

Integrantes de nuestro Departamento de Seguridad 
y Salud Ocupacional del área Pesca de la Región del 
Biobío participaron en una capacitación de Trastornos 
Musculoesqueléticos y Extremidades Superiores relacionados 
al trabajo, dictada por la Asociación Chilena de Seguridad 
(AChS). Se expusieron los principales factores de riesgo 
que provocan este tipo de dolencias, así como las medidas 
de control para prevenirlas o corregirlas.

En Blumar, creemos en la importancia de fortalecer lazos 
con nuestras comunidades y sus autoridades. Por eso, nos 
juntamos con el nuevo alcalde electo de Corral, Claudio 
González Navarro, para presentarnos y conversar sobre 
acciones que promuevan una colaboración efectiva entre 
el sector privado y público en beneficio de la comuna.

La Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad 
del Bío-Bío invitó a nuestro subgerente de sostenibilidad 
a presentar la experiencia y aprendizajes de Blumar en 
materia de sostenibilidad, destacando en particular el 
desarrollo de nuestra Memoria Integrada.

La actividad contó con una amplia participación de 
estudiantes y docentes de la carrera de contador auditor, 
quienes demostraron gran interés por conocer acerca 
de la sostenibilidad y cómo se integra dentro de las 
estrategias de negocio. Nos enorgullece ser reconocidos 
por nuestra gestión y poder traspasar estos conocimientos 
a la formación de futuros profesionales.

Reinauguramos punto limpio para 
reciclaje comunitario

¡Preparémonos para un tsunami!

¡Previniendo trastornos 
músculo esqueléticos!

Nos reunimos con el nuevo alcalde

Compartimos nuestro modelo de 
sostenibilidad con futuros profesionales

San Vicente Rocuant

San Vicente

Corral
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Valentina Eltit
Subgerenta de Finanzas 
y Relacionamiento con 
Inversionistas

La historia de… 

¿Cómo llegaste a Blumar? 
Fue un inicio inesperado. Me ofrecieron un 
reemplazo en Control de Gestión por 10 meses, 
justo cuando comenzaba el proyecto SAP. Esos 
10 meses se transformaron en 12 años de 
desarrollo profesional. Desde el inicio, sentí que 
había una buena sinergia entre lo que Blumar 
necesitaba y lo que yo podía aportar.

¿Qué es lo que más destacas de tu trabajo?
Liderar la Subgerencia de finanzas en una industria 
tan desafiante como la pesca y salmonicultura 
es una experiencia dinámica, que requiere 
adaptabilidad y atención constante. Uno de los 
momentos que recuerdo con mayor orgullo fue la 
reestructuración de la deuda durante la pandemia, 
en un contexto de alta incertidumbre. Logramos 
cerrar el año con éxito, gracias al compromiso y 
profesionalismo del equipo. Es esa dedicación 
y sentido de pertenencia lo que más destaco: 
todos llevamos la camiseta puesta por Blumar 
y nos sentimos orgullosos de trabajar aquí.

¿Quiénes conforman tu equipo y qué destacarías 
de ellos? 
El equipo está integrado por Angélica, Andry, María 
Olivia, Bárbara, Carolina, Martha Melo, Carlos 
Valenzuela y yo. Si bien somos en su mayoría 
mujeres, Carlos es un aporte fundamental. Lo 
que más valoro es la dinámica de trabajo que 
hemos construido pese a tener parte del equipo 
en Santiago: un ambiente basado en el optimismo, 
la adaptabilidad y la energía para enfrentar los 
desafíos de manera proactiva y positiva.

¿Cómo te definirías a ti misma?
Me considero una mujer autoexigente, comprometida 
y estructurada. Valoro el orden en cada proceso y 
la responsabilidad para cumplir con lo prometido. 
Aunque en lo profesional mi estilo es serio y 
enfocado, en lo personal me defino como alguien 
leal y cercana.  

¿Cuál es tu comida favorita? 
Me encanta comer, soy fanática de un buen 
sándwich, los chocolates, etc... Eso sí, no tolero 
los mariscos.

¿Qué haces en tu tiempo libre? 
Dedico la mayor parte de mi tiempo libre a mi 
familia. Disfrutamos salir juntos a explorar la 
playa o el cerro, buscando “tesoros” con mis 
hijos. Actualmente, también estoy estudiando 
inglés, porque considero que siempre hay algo 
nuevo por aprender. No soy fan de la televisión, 
prefiero escuchar podcasts mientras manejo.

¿Tienes alguna canción, película o teleserie 
favorita? 
Me inclino por los podcasts, ya que me permiten 
desconectar del día a día mientras aprendo algo 
nuevo. Escucho una variedad de temas: desde 
contenido ligero hasta historias interesantes o 
material en inglés para practicar. 

¿Cómo has vivido la equidad de género en 
Blumar? 
Cuando me integré a la compañía hace 12 
años, la equidad de género no formaba parte 
de la agenda organizacional. Hoy contamos con 
una política clara y un entorno que promueve 
el avance de esta temática. Creo firmemente 
que las mujeres aportamos una visión única 
y complementaria cuando se nos otorgan los 
espacios adecuados. Sin embargo, ser madre 
y profesional sigue representando un desafío, 
porque todavía existe una expectativa social en 
la que las mujeres asumimos la mayor parte de 
las responsabilidades familiares. Esto es algo 
que, como sociedad, debemos seguir trabajando 
para lograr un verdadero equilibrio para todas 
y todos.

 Nacida y criada en Concepción, Valentina Eltit lleva un 
poco más de 12 años trabajando en Blumar, donde 
actualmente lidera la Subgerencia de Finanzas 
y Relacionamiento con Inversionistas. Ingeniera 
civil industrial de profesión y Magister en dirección 
financiera, madre de dos hijos, comparte su trayectoria 
y visión en la compañía.

Valentina Eltit
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Mejores oportunidades laborales para 
estudiantes de Corral
En alianza con la Universidad San Sebastián, concluimos 
un significativo ciclo de colaboración con el Liceo 
Bicentenario Carlos Haverbeck Richter de Corral. Entre las 
iniciativas desarrolladas, destaca el taller “Herramientas 
para la empleabilidad” que impulsamos para entregar 
a los estudiantes de la comuna conocimientos claves 
para su futuro laboral.

Este proyecto refleja nuestro compromiso con el desarrollo 
de las nuevas generaciones, contribuyendo activamente 
al fortalecimiento de la educación. Agradecemos a 
todos quienes hicieron posible este logro y reafirmamos 
nuestra dedicación a seguir impulsando estas valiosas 
iniciativas. 

Un grupo de 36 estudiantes de Ingeniería Eléctrica de Inacap 
visitó nuestra Planta de Procesamiento de Harina y Aceite 
de Pescado en Corral, donde tuvieron la oportunidad de 
recorrer las instalaciones y conocer de cerca los procesos 
productivos que desarrollamos ahí. 

Durante la actividad, pudieron interactuar con distintos 
profesionales, quienes compartieron sus experiencias y 
conocimientos en áreas afines a sus futuros desarrollos 
laborales. 

Nos motiva seguir generando estas instancias, que fortalecen 
los lazos entre nuestra compañía y las instituciones de 
formación, contribuyendo al desarrollo de los futuros 
profesionales.

A 1 año y medio de la puesta en marcha de nuestra primera piscicultura en 
Puyehue, inauguramos la estación de pesca deportiva, un espacio recreativo 
diseñado para la comunidad. Este lugar permitirá a los pescadores desarrollar 
su labor de manera más cómoda y segura, fomentando una interacción directa 
con Blumar. 

Estamos muy contentos de anunciar este hito, que refuerza nuestro compromiso 
con la comunidad y el cuidado de nuestro entorno.

Futuros ingenieros eléctricos de Inacap 
aprenden con nosotros

Inauguramos estación de pesca deportiva

Corral Corral

Puyehue

Aysén

Como parte de la iniciativa “Visitas a bordo”, recibimos en 
el Centro de Cultivo Elena Weste al gobernador electo de 
Aysén, Marcelo Santana, quien asumirá su cargo en enero de 
2025. Durante la actividad, nuestro gerente de producción de 
salmones, la encargada de comunidades y representantes 
del sindicato guiaron un recorrido que tuvo como objetivo 
acercar a la autoridad a la industria salmonicultora, para 
conocer nuestras operaciones y buscar oportunidades de 
colaboración para el desarrollo comunitario.

En la visita, se presentó de manera transparente el trabajo 
que llevamos a cabo, destacando las condiciones bajo las 
cuales operamos y reafirmando nuestro compromiso con 
el crecimiento sostenible de la industria. 

Estas instancias fortalecen las relaciones con las autoridades 
y contribuyen al desarrollo próspero de nuestra región.

Gobernador electo de Aysén visitó 
Centro de Cultivo Elena Weste
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Blumar presente en el evento deportivo 
“Navegantes del Puyuhuapi 2024”

Por segundo año consecutivo, siete colaboradores 
de Blumar participaron con entusiasmo en el evento 
deportivo “Navegantes del Puyuhuapi 2024”. Esta 
actividad, organizada por la Comunidad Educativa de 
la Escuela “Nuestra Señora de la Divina Providencia” de 
Puerto Gaviota, busca fomentar la práctica deportiva y 
fortalecer la convivencia con quienes trabajan, navegan 
y habitan en el territorio adyacente al canal Puyuhuapi.

En Blumar, valoramos el compromiso de nuestro equipo, 
que contribuye a fortalecer el vínculo con las comunidades 
que viven en esta zona aislada. ¡Felicitamos a todos por 
ser parte de esta significativa iniciativa!

¡Comprometidos con la inclusión! 

En el marco del trabajo continuo con la Escuela Despertar 
de Puerto Aysén, que forma parte de nuestro programa 
“Blumar en tu escuela”, se impartió el curso “Abordaje 
de las conductas disruptivas en el aula en niños con 
TEA”, dictado por una profesional de larga trayectoria 
y experiencia en el tema, y gestionado a través de la 
OTEC.

Esta capacitación, dirigida a docentes y personal educativo 
de la institución, tuvo como objetivo entregar herramientas 
para realizar una detección, evaluación y ejecución 
de lineamientos básicos de intervención, adaptados 
a las necesidades de niños, niñas y adolescentes con 
Trastornos del Espectro Autista, en entornos educativos.

Aysén Aysén

Estamos emocionados y felices de ver la activa participación de 
nuestros equipos en los Diálogos sobre la Salmonicultura del 
Futuro, organizados por SalmonChile en varias ciudades del país. 
Esta instancia tiene como propósito crear un documento que sirva 
de guía para un desarrollo sostenible de la salmonicultura hacia 
2050.

Durante la jornada realizada en Puerto Montt, nuestra jefa de 
comunidades, Francisca López, tuvo una importante participación 
como moderadora. Este valioso trabajo será compartido con 
autoridades, universidades y líderes de opinión, promoviendo 
un futuro más responsable y alineado con las necesidades del 
medioambiente y las comunidades locales.

¡Qué orgullo formar parte de este esfuerzo colectivo, que mira hacia 
el futuro con responsabilidad y visión!

Nuestra voz en los Diálogos Salmoneros 2024 

Aysén y Puerto Montt

Participantes: Franco Vidal, acreditador Departamento de Seguridad Ocupacional; José 
Vera, kuky Centro Ester; Francisco Hernández, operario líder Centro Orestes; Pedro Cabero, 
patrón Departamento de Logística; Domingo Cid, patrón Departamento de Logística; 
Eduardo Segovia, operario Centro Ester, y Pablo Hernández, operario Centro Orestes.



CONECTADO

Nos sumamos nuevamente al Encuentro de Soluciones 
Acuícolas (ESA) 2024 en Magallanes, evento clave que 
busca fortalecer a las pequeñas y medianas empresas 
de la región y sensibilizar a la comunidad sobre la 
relevancia de la industria salmonera en el extremo 
austral del país.

En esta oportunidad, nuestro subgerente de producción 
en Magallanes, Pablo Solís, presentó la “Ruta hacia 
la salmonicultura sustentable en el fin del mundo”, 
destacando cómo impulsamos prácticas sostenibles 
en cada uno de nuestros procesos. 

¡Qué orgullo tenemos del impacto positivo que nuestra 
compañía ha tenido en Magallanes, así como del 
esfuerzo y compromiso de nuestros proveedores locales!

En medio del lanzamiento de su marca, Patagonia Circular 
entregó un reconocimiento a nuestro subgerente de 
producción, Pablo Solís, destacando la significativa 
participación y compromiso de Blumar en el impulso de la 
economía circular y del reciclaje local.

La gerenta general y fundadora de Patagonia Circular, 
Bernardita Ortiz, relevó que Blumar ha realizado un 
importante aporte, traducido en 25 toneladas de plásticos 
que son utilizados para hacer un material que permite la 
construcción de muebles y otros elementos en un esquema 
de economía circular.

¡Qué linda distinción!

La nueva Planta de Magallanes abrió sus puertas por 
primera vez a un grupo de estudiantes de la región. Se trata 
de los alumnos de Mantenimiento Industrial del Instituto 
Don Bosco, quienes tuvieron la oportunidad de conocer las 
nuevas instalaciones y los procesos que se realizan dentro 
de la planta.

¡Fue un agrado tenerlos con nosotros!

Gracias a nuestra colaboración con DeliBest Chile, concesionaria 
de Junaeb, los estudiantes de la Escuela Dellamira Rebeca 
Aguilar, en Punta Arenas, disfrutan ahora de porciones de 
salmón fresco en sus menús escolares. Este hito nos llena de 
orgullo y reafirma nuestro compromiso con la alimentación 
saludable de los niños de Magallanes, acercando el valor 
nutritivo de los productos del mar a sus dietas.

ESA Magallanes 2024: 
¡Una oportunidad para las pymes locales!

Celebran nuestro compromiso con 
la economía circular

¡Nuestra Planta de Salmones Magallanes 
recibió su primera visita de estudiantes! 

Nuestro salmón llega a más escuelas

Magallanes

Magallanes

Magallanes

“Estamos muy contentos de incorporar a un segundo 
establecimiento de la región este recurso rico en proteína 
como es el salmón. Blumar busca acercar el producto a 
sus territorios, y la mejor manera de hacerlo es a través 
de las escuelas, donde niños y niñas pueden consumir 
un producto de excelente calidad. Este importante 
hito es posible gracias a las alianzas territoriales que 
hemos establecido como compañía”, comentó la jefa 
de comunidades de Blumar, Francisca López.



CONECTADO

Los invitamos a revivir cómo vivieron nuestros equipos su celebraciones 

navideñas, ¡no te pierdas en este código QR las fotos de esos días!

En este fin de año, quiero agradecer a cada uno de ustedes por su compromiso y entrega. Somos un equipo 
apasionado, que valora las bondades del mar y se esfuerza por ofrecer productos de gran calidad. Representamos 
diferentes rincones de Chile, y nuestro sello es poner lo mejor de nosotros para buscar la excelencia en cada 
etapa.

Los invito a recibir el 2025 con ese espíritu inquieto e innovador que nos caracteriza. Somos mar, pesca y 
acuicultura. Somos el rostro de mujeres y hombres que día a día nutrimos personas honrando el océano. Espero 
que hayan tenido una linda Navidad y que este nuevo año esté lleno de momentos memorables. 

¡Un fuerte abrazo a cada uno y continuemos navegando juntos!

Gerardo Balbontín Fox
Gerente General

¡Navidad en Blumar!

Escanea este QR 
para ver más fotos


